

Goldenes Jubiläum, Bangalore, Indien



Der lang erwartete Tag des goldenen Jubiläums war ein Tag des Segens, der Aufregung und der Freude. Am 27. Dezember feierten Sr. Mary Sujata, Sr. Dulari und Sr. Anupa ihr goldenes Jubiläum und Schwester Priyanka ihr Silberjubiläum.

Nach dem feierlichen Morgengebet beglückwünschte die Gemeinschaft die Jubilarinnen mit einem Lied und dann folgte ein köstliches Frühstück. Gegen 11.30 Uhr begann die Heilige Messe, eine Konzelebration mit vier Priestern. Alle freuten sich über den festlichen Gesang in der Liturgiefeier. An der Feier nahmen ungefähr 300 Menschen teil, Priester, Schwestern der benachbarten Kommunitäten und die Familienangehörigen unserer Jubilarinnen. Sr.Beena, die Provinzoberin der Mariä Himmelfahrt Provinz und Nichte von Sr.Sujata, und Sr.Sujita aus der Provinz Patna, die den Kurs zur geistlichen Erneuerung begleitet hatte, waren auch anwesend.



Es gab auch ein wunderschönes Unterhaltungsprogramm für die Schwestern. Die Jubilarinnen waren froh und dankbar für alles, was die Schwestern für diese besondere Feier getan hatten.

